

## ■ LOKALSPORT - NEWS

### Groth lässt Oswald-Brüder hinter sich

#### AMC Mittlerer Neckar trumpft zum Saisonauftakt im Automobilturniersport groß auf

**Holzgerlingen (red) - Einen Blitzstart in die diesjährige württembergische Meisterschaft im ADAC-Automobilturniersport erwischte der AMC Mittlerer Neckar (AMC MN). Beim ersten Lauf in Holzgerlingen mussten sich die Brüder Klaus und Rolf Oswald nur Siegfried Groth vom MSC Bittenfeld geschlagen geben und belegten die Ränge zwei und drei.**

Ansonsten gab es zum Saisonauftakt nur noch Siege für das Esslinger Team: In der zweiten Startgruppe fuhr Ingo Lehr der Konkurrenz auf und davon, und in der Anfängerkategorie blieb Christian Oswald bei seinem ersten Wettbewerb fehlerlos und holte sich völlig überraschend den Siegerpokal.

In der Meisterschaftsgruppe A kam es wieder zum Duell zwischen den Spitzenfahrern des MSC Bittenfeld und dem AMC Mittlerer Neckar. Nach dem ersten von drei Durchgängen hatten zunächst mit Wolfgang und Siegfried Groth die Remstaler die Nase vorne, dahinter mit nur einer knappen Sekunde Rückstand folgten die Brüder Rolf und Klaus Oswald auf ihren VW Golf GTIs. Aus dem Rest des Feldes blieb nur der badische Meister Hans-Peter Sahr (MSC Dürrn) diesem Quartett noch auf den Fersen.

Im zweiten Umlauf dann die erste Vorentscheidung: Wolfgang Groth leistete sich drei Fehler und fiel auf den vierten Platz zurück, den er dann auch vor Hans-Peter Sahr ins Ziel rettete. Auch Rolf Oswald kassierte 20 Strafsekunden, erreichte aber mit einer Gesamtzeit von 3:41,9 Minuten den Bronzerang. Die Entscheidung fiel zwischen Siegfried Groth und Klaus Oswald. Der Bittenfelder Simca-Pilot präsentierte sich in beeindruckender Form. Mit der Präzision eines Uhrwerks holte er sich in 3:25,3 Minuten den Sieg vor Klaus Oswald, der mit 3:30,0 Minuten fast fünf Sekunden mehr benötigte.

### Jutta Karls siegt bei den Frauen

Jutta Karls wurde ihrer Favoritenrolle bei den Amazonen gerecht und belegte nach einer unauffälligen Vorstellung den neunten Rang im Gesamtklassement. Die AMC-Pilotin holte sich damit deutlich den Sieg in der Frauenkonkurrenz vor Kornelia Günther-Sahr (MSC Dürrn).

In der Gruppe B, der zweiten Liga des Turniersports, feierte Ingo Lehr einen überlegenen Sieg - den ersten seiner Turnierfahrerkarriere. Der VW-Pilot, der zu Beginn der Saison zum Esslinger Team gewechselt war, verwies Jörn Puscher (RKV Lomersheim) und Rudolf Jozsko (MSC Ingersheim) auf die Plätze.

Einen unerwarteten Erfolg gab es für den AMC Mittlerer Neckar in der Anfängerkategorie C. Christian Oswald, Führerscheinbesitzer seit gerade mal zwei Monaten, fuhr mit erstaunlicher Sicherheit und Nervenstärke durch den anspruchsvollen Holzgerlinger Parcours. Nach einer fehlerlosen Vorstellung auf seinem VW Polo Coupe triumphierte er vor Heike Ogradnik (RKV Lomersheim) und Lokalmatador Harald Wurster vom MSC Holzgerlingen.